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議
員
報
酬
は

議
員
報
酬
は

新
し
い
原
価
方
式
で

新
し
い
原
価
方
式
で

　

講
演
の
中
で
江
藤
教
授
は
「
選
挙

が
な
い
の
は
議
会
の
危
機
。
無
投
票

は
議
員
の
高
齢
化
や
男
性
ば
か
り
に

な
る
。
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
や
魅
力
が
無

く
な
る
の
は
民
主
主
義
の
問
題
に
な

る
。
」

　
議
会
力
ア
ッ
プ
の
た
め
に
は
「
議

員
の
報
酬
は
活
動
量
に
合
わ
せ
て
新

し
い
原
価
方
式
に
す
る
。
近
隣
自
治

体
の
議
会
と
比
較
す
る
の
は
問
題
。」

「
政
務
活
動
費
の
導
入
と
議
会
事
務

局
職
員
の
増
員
。
」
と
の
助
言
が
あ

り
ま
し
た
。

議
案
審
議
は
大
事

議
案
審
議
は
大
事

　「
議
案
審
議
を
抜
本
的
に
変
え
、

質
疑
の
後
に
は
メ
リ
ッ
ト
・
デ
メ
リ

ッ
ト
を
議
員
間
討
議
し
、
必
要
な
場

合
は
専
門
家
な
ど
の
参
考
人
を
招
致

す
る
。」
と
の
助
言
が
あ
り
ま
し
た
。

　
議
会
（
だ
よ
り
）
モ
ニ
タ
ー
や
通

年
議
会
制
な
ど
、
貴
重
な
講
義
を
基

に
、
議
会
で
研
究
を
重
ね
更
に
よ
り

良
い
議
会
づ
く
り
に
努
め
ま
す
。

江藤俊昭氏　

大正大学社会共生学部公共政策学科

教授。第29次、第30次地方制度調査

会委員。全国市町村議会議長会「議

員報酬等のあり方に関する研究会」

委員長などを歴任。現在は議会サポ

ーター・アドバイザー（栗山町、芽

室町等）、地方自治研究機構評議委

員など歴任。

▲午前中、町議会議員の研修では、江藤教授より的確なアドバイスをいただきました

　
更
な
る
議
会
改
革
を
進
め
る
た
め
、
大
正
大

学
社
会
共
生
学
部
公
共
政
策
学
科
　
江
藤
教
授

を
お
招
き
し
て
、
３
月
24
日
午
前
は
議
員
研
修

で
議
会
の
役
割
や
改
善
点
な
ど
を
伺
い
ま
し
た
。

　
午
後
か
ら
は
、
公
民
館
で
議
会
主
催
の
一
緒

に
学
ぶ
講
演
会
「
あ
な
た
の
参
加
で
議
会
が
変

わ
る
」
を
開
催
し
、
町
民
と
上
川
管
内
市
町
村

議
会
議
員
80
名
が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。

議員力と議会力アップで町民福祉の向上を議員力と議会力アップで町民福祉の向上を
分かりやすい議会、開かれた議会、行動する議会を目指して


